



空の雲に、秋を感じる季節となりました。夜、耳を澄ますと、虫たちの鳴き声が聞こえています。

何に取り組むにも一番よい季節です。澄みきった空気のもとで思う存分体を動かして遊んだり、静かに本を読んだり、一人ひとりが思い思いの秋を楽しんでほしいと思います。



## 昆虫教室

9月29日（月）に、昆虫教室を行いました。図鑑でしか見ることのない世界の珍しい昆虫の標本をたくさん見せていただきました。その迫力や美しさに、子どもたちからは、歓声があがりました。

## お願いとお知らせ

### ☆運動会について

2年生は、徒競走・ダンス・大玉ころがし（団体種目）に出場します。子どもたちは、曲に乗ってとても楽しそうにダンスの練習をしていました。これからは、徒競走・大玉ころがし・その他の全体練習も始まります。まだまだ、日中外は暑く、水筒が空になってしまったという子どももいますので、多めの水分や汗ふきタオルを準備してください。

運動会の参加賞の一つに、三角定規をお渡しします。算数の本（下）で学習しますので、記名をして、使用するまではご家庭での保管をよろしくお願いします。

### ☆バス遠足について

10月31日（金）に「あすたむらんど」へバス遠足に行きます。プラネタリウムを鑑賞します。くわしい日程等については、後日、「遠足のしおり」をお配りします。下校は15：00頃の予定です。